
【新潟県栄養士会　栄養ケア・ステーション】
2024年度CSセミナー〈第5回〉　受講後アンケート結果

日　時 ： 2024年11月30日（土）10:00～12:00

内　容 ： オンライン症例検討会
　　　　　　　○グループディスカッション（ファシリテーター ： 村山 稔子 氏 ・ 小林 昌子　氏 ・ 北林 紘　氏）
　　　　　　　○業務上お悩み相談・交流

参加人数 ： 14人　　アンケート返信者 ： 13人

【勉強になった・参考になった】10人
・複雑な症例でしたが、改善すべき優先度は指摘できました。自分が思いつかない部分もあり、勉強になりました。
・気が付かない点にも気づけたことが学びになった。
・自身とは違う角度からの発言もありとても参考になった。
・参加者の色々な視点、ファシリテーターの専門的助言が聞けて引き出しが増えました.
・病院の栄養士、地域の栄養士それぞれ違う面があり、とても勉強になった。
・それぞれの視点からの検討を知ることが出来よかった。
・薬と臨床検査値の関係は、普段の業務では全く携わる事がないので、とても勉強になりました。
・皆さんの意見が参考になりました。北林さんの講評も「なるほど」と参考になりました

【良かった・楽しかった】8人
・色々な方の意見が聞くことが出来て非常に良かった。
・難しく考えて心配していたがファシリテーターがヒントをくれ優しく誘導していただき楽しく参加できた。
・事前に送信していただいた事例を拝見した際、症例検討会に出席することが不安でしたが、ファシリテーターのおかげで、
  大変学びが多い時間でした。
･ファシリのリードが適切でメンバーが発言しやすかった。
・いろんな意見を聞くことができてとても良かった。
・少人数のグループでファシリテーターの進行も良く、話し合いがしやすく良かった。
・私のグループは会長、副会長、久志田さんと、超豪華なメンバーの中でグループワークをする貴重な機会でした。



・インプットだけではなくアウトプットして自分の力のどこが足りないか、確認できてよかったです。
・北林先生の、病院は治療優先だけど在宅は優しいね、という言葉が印象に残りました。
・リアルな意見、現場の実際のお話が聞けたことはとても貴重でした。
・いろいろな職域の立場からの意見が聞けてとても勉強になった
・自分の所属の職域の現状についても知ることができたので、良かったです。
・栄養業務に関連して　このような交流会が持たれるとこはとても有意義であった
・一人の悩みに対して、それぞれの立場、職場環境の意見を知ることが出来て、臨機応変に考える、対応していく材料になりました。
・ここから相談できる仲間が増えて同職種連携が深まるきっかけになるといいなと思いました。
・違う職種のことが聞けてよかった。
・もう少し時間があれば多くの方からお話が聞けたのかも。
・きっと意見交換は、集合型のほうが話しやすくもっと盛り上がりますよね。
・詳細がわかり、皆さんの考えも同じ考えをお持ちであると思いました。
・生化学の勉強は学生の時からとても苦手分野でした。しっかりと勉強しなかったことを、今更後悔していましたので、私も勉強し直そう
　と思いました。
・なるほどと思うことがたくさんあった。
・職域の悩みなどを確認できたことは有意義でした

【講師への質問・その他】
・大切な症例作成をご担当いただきまして感謝いたします。ありがとうございました。
・症例提供をありがとうございました🙇🙇
・糖尿病薬について
・貴重な機会をありがとうございました。
・いつもありがとうございます。


	アンケート集計

